
Bürgermeister Töpfer erläutert kurz den Sachverhalt sowie den verwaltungsseitigen 
Zeitplan für die Erstellung der fehlenden Jahresabschlüsse (Möglichkeit 2). Dieser Zeit-
plan ist ein abgestimmtes Vorgehen mit der Oberbergischen Kreis sowie der Bezirksre-
gierung. 
 
Verwaltungsseitig werden Fragen des Ausschusses beantwortet. 
 
RM Köster trägt eine Anregung vor, den Beschluss mit einem Hinweis dahingehend zu 
erweitern, dass auch bereits größere Inventurpositionen beim Abschluss 2013 berück-
sichtigt werden sollten. Sie spricht diesbezüglich die Deadline 2014 für die Inventur ge-
mäß Management-Letter Seite 2 an. Sie schlägt daher folgende ergänzende Beschluss-
fassung vor:  
„Es wird beantragt, den Zeitplan bereits für Abschlüsse vor 2014 um die Maßnahmen zu 
ergänzen, die im Managementletter auf Seite 2 aufgeführt sind (Inventur, Instandhal-
tungsrückstellungen, außerordentliche Abschreibungen,...), soweit diese Maßnahmen 
die weiteren Arbeiten um nicht mehr als zwei Wochen verzögern.“ 
 
Bürgermeister Töpfer lässt über den ergänzenden Antrag des RM Köster abstimmen. 
 
Mit 13 Nein-Stimmen, 4 Ja-Stimmen sowie 1 Enthaltung wird gegen die Ergänzung der 
Beschlussvorschlages gestimmt. 
 
Danach wird über den vorliegenden Beschlussvorschlag und den beiliegenden Zeitplan 
abgestimmt. 
 
  
 


